

Richtig handeln bei Feuer

Die drei Mädchen Jennifer, Mia und Polly (von links) aus dem Grebendorfer Kindergarten Villa Kunterbunt krabbeln durch den Rauch und suchen ihre Freundin Paula, denn die ist verschwunden – zum Glück nur in der Brandschutzerziehung. Am Dienstag übten die Kinder bei einem Besuch der Feuerwehr in Grebendorf, wie sie sich im Fall eines Brandes verhalten sollen. Dazu gehört, Erwachsene zu informieren, laut zu rufen und sich nicht zu verstecken. (kw) Foto: Kristin Weber SEITE 5